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去
る
１１
月
２２
日
、
日
野
上
ま
ち
づ
く
り
懇
談
会(

主
催
・
日
野
上
ま
ち
づ
く
り
協
議

会)

が
多
目
的
ホ
ー
ル
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。 

日
野
上
校
区
内
外
か
ら
１
０
０
人
を
超
す
参
加
で
、
出
席
者
か
ら
は
、
町
が
企
業
誘

致
と
し
て
す
す
め
よ
う
と
し
て
い
る
三
光
株
式
会
社
の
産
業
廃
棄
物
焼
却
施
設
の
建

設
計
画
に
つ
い
て
「
中
止
し
て
く
だ
さ
い
」「
反
対
で
す
」
と
の
立
場
か
ら
の
発
言
が

相
次
ぎ
ま
し
た
。 

質
問
に
答
え
た
矢
田
町
長
は
、
「
き
れ
い
な
水
や
空
気
だ
け
で
は
生
き
ら
れ
な
い
。

環
境
基
準
を
守
れ
ば
産
廃
施
設
も
悪
く
な
い
」
と
の
趣
旨
の
発
言
で
ひ
き
つ
づ
き
住
民

に
理
解
を
求
め
て
い
く
姿
勢
に
終
始
し
ま
し
た
。 

日南町環境審議会の会長さんは 

 
■町報には、町民に情報をきちんと知らせる

という姿勢が見られない。 

■産業廃棄物処理業は問題があっても町は

チェックできない、県がやるだけだ。 

■産廃業は良い仕事をしたら儲からない、他

の産業と違うところだ。 

■産廃施設は設置後いろいろ問題が発生し

ている。 

 

■安全第一でやる必要がある。まだ、勉強が

足りない 

日野郡民会議で、この計画の 

問題を指摘した男性は 
 

■埋立地は、上物を建てることを前提

にしておらず、安全ではない。 

■町は、雇用拡大をメリットにしてい

るが、バイオエタノール・熱利用など

事業計画の全容が分からないのになぜ

５０人の雇用なのか。 

 

 

平成２３年春には、廃棄物処理現場で

３０人、運送関係で２０人の予定。 

予定地の近くに住む女性 
 

■最初から調査ありきという姿勢だった。しか

も、調査しても結果は変わらないという説明であ

った。 

■住民が安心、安全でなければいけない。住むの

が嫌という日南町では頑張れない。 

建設予定地の下流の 

米づくり農家は 

  
■現在の埋め立ての状態でもドベが

流れてきて困っている。農業用水の取

水に支障が出ている。 

■まずこういうことをきちんと解決

してほしい。 

霞の朝霧を煙で汚さないで 
 

■「日野川を愛する会」や「日野川漁協」で出

立山での造林ボランティアをしている。日野川

源流をきれいなまま守りたい。 

■霞は朝霧が立ち込めるところである。２４時

間焼却すれば、霧となり水や土に流れるのは素

人でも分かる。 

■誘致企業を産業廃棄物焼却施設と

決定するにあたり、どのような検討を

したのか。 

■バイオマスは採算性がない、現在事

業化されていないのに、なぜさもある

かのように見せかけるのか。 

 

 

■きれいな企業の誘致は困難。 

■三光は木材があるから来るといっ

ている。 

計画の撤回、見直

しの余地はあるの

か 
 

■住民と相談しなが

ら決める。住民の同

意なくしては決めら

れない。 

■最終的には、議会

で決定する。 

石見のまちづくり懇談会で「日南町がダ

メなら、他のところが受け入れる」と話さ

れたそうだが… 

 
■境港市に話しがある。 

建設業の社長さんは 
 

■町内業者に仕事を廻さないで、

雇用の確保と言うのは矛盾して

いる。地元業者の仕事を増やすべ

きだ。 

■１０年前にも産廃業の話があ

り検討した経過があるが、日南町

にはふさわしくない。 

■土と木を生かした産業が大切

だ。 

日野上まちづくり懇談会(11 月 22 日) 

日・NO.49 


